

熊野第二小学校 1年1組 令和6年12月5日 No.22

الاحتادة المعاددة الم

12月3日(火)の2時間目に地域の日と兼ねて"おもちゃまつり"を行いました。

おもちゃまつりに向けて、子供たちは落ち葉やどんぐりなどの秋のものを使って、楽しんでもらえるおもちゃを自分たちで考えて作りました。友達同士でも遊び合いながら、「難しいから、もっと簡単にした方がいいよ。」「もう少し数を増やしてみよう。」「景品作りたい!」等と、より楽しんでもらうことを目標に試行錯誤することができました。

当日は、はつかみこども園の年長さんや地域の方を招待して遊んでもらいました。「楽しかった

~!」「おもちゃが面白い!」とたくさん褒めていただき、みんなとても嬉しそうでした。年長さんには、やり方を分かりやすく伝えたり、優しく声をかけてあげたりと、少しお兄さんお姉さんになった姿が見られました。終わった後も、大休憩に年長さんと遊具や鬼ごっこで一緒に遊び、充実した1日になりました。









高知与世色高温加(I

生活科「じぶんでできることをしよう」の学習で、家庭生活の中で自分ができそうなことを一人一人考えました。12月9日(月)からの1週間、決めたことを家で取り組むようにしています。ワークシートを連絡袋に入れていますので、できていたかどうかのサインと、1週間終わってからの我が子へのメッセージを書いていただきたいです。お忙しいところ申し訳ありませんが、よろしくお願いします。